

La ANH finalizará este año con 26 bloques de petróleo y gas adjudicados

MINAS. EN LA AUDIENCIA DE CONTRAOFERTAS DEL SEGUNDO CICLO DE LA SUBASTA DE ÁREAS, LA ANH CONFIRMÓ QUE SERÁN 14 BLOQUES LOS ADJUDICADOS A OCHO EMPRESAS EN ESTA RONDA



Nicolás Mejía
Vicepresidente de promoción y asignación de áreas de la ANH

"Queremos tener definidas las modificaciones al reglamento, al Acuerdo 2, para tener unas reglas de juego claras y definitivas para 2020 y que la industria nos muestre sus observaciones".



Luis Miguel Morelli
Presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos

"Vamos a tener dos ciclos en el año entrante para la adjudicación, porque hay que hacer dos cortes en el año mientras que las empresas muestran sus propuestas".

CONTRAPROPUESTAS DE LA SUBASTA PETROLERA DE LA ANH

14 bloques adjudicados

Solo se recibió una contraoferta de Parex resources

Queda 1 pendiente por contraoferta

Se subió US\$12 millones la oferta inicial
Tasa de éxito 37%

Así fue la anterior subasta (Nueve empresas ofertaron por 15 Bloques)



BOGOTÁ
En línea con el objetivo del Gobierno y el Ministerio de Minas y Energía de reactivar el sector petrolero, la Agencia Nacional de Hidrocarburos sigue en la tarea de atraer inversión del sector al país y con este fin ayer realizó la audiencia de contraofertas de esta segunda ronda que adelanta para entregar bloques petroleros, en la que las compañías tuvieron la oportunidad de hacer contrapropuestas a las ofertas iniciales.

Como resultado quedaron 14 nuevos contratos adjudicados en este segundo ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (Ppaa). **Luis Miguel Morelli**, presidente de la ANH, afirmó que "de 70 áreas que ofrecimos en el 2019 se adjudicaron 26, es decir, una tasa de éxito superior a la media del mundo que es de 30%; aquí tuvimos una superior a 37%".

En la jornada de contraofertas en esta segunda subasta la entidad aseguró que tan solo un bloque recibió una contraoferta: el número seis, denominado Llanos 124, ubicado en la cuenca del Llano.

Para este se conoció que **Parex** hizo el doble de la oferta que había hecho la unión temporal de **Geopark** y **Hocol**, que inicialmente fue de US\$12 millones, en las dos primeras fases de exploración. Ante esta noticia, **Morelli**, agregó que "todavía queda una replica, la contrao-

ferta del próximo jueves que la pueden hacer **Hocol** y **Geopark** puede subir un poco más si ellos se quieren quedar con el bloque".

De esta forma, al ser el único bloque que se mantiene en la puja, la contraoferta será validada por una firma auditoria independiente y el 11 de diciembre, la ANH publicará su aceptación, o no, y posteriormente el 12 de diciembre, la unión temporal entre las empresas que no contraofertaron ayer, es decir, **Geopark** y **Hocol**, podrán hacer una mejor propuesta a los US\$24 millones que puso **Parex** y ese mismo día se

conocerá el ganador del último bloque en disputa.

Sobre 14 contratos adjudicados quedaron en manos de estas empresas: Llanos 100 de **Hocol**; Llanos 119 de **Frontera Energy**; Llanos 121 para **Ecopepetrol**; Llanos 122 para la Unión temporal entre **Parex** y **Ecopepetrol**; Llanos 123 quedó a cargo de la unión temporal entre **Geopark** y **Hocol**; Putumayo 21 y 33 para **Gran Tierra Energy Colombia**; Valle inferior del Magdalena 33 para **Canacol**; igualmente para la misma empresa, Valle medio del Magdalena 45 y 49, y Valle medio del Magdalena 46 para **Parex**.

De los 14 bloques con los que se quedaron ocho empresas, el único que no recibió una contraoferta fue el bloque número seis, Sinú 26, por el que la unión temporal **Luna -Captiva** y **Hocol** habían pujado en la pasada subasta.

Morelli concluyó que las 44 áreas faltantes por adjudicar, de las 70 áreas que se ofrecieron en 2019, quedan disponibles para el próximo semestre poder salir a ofertarlas por parte de nuevos inversionistas, ya que según el directivo esto le aporta al PIB en un porcentaje significativo.

ANA MARÍA SÁNCHEZ BURBANO
amsanchez@larepublica.com.co

Propuesta al consejo directivo de la ANH para reformar los reglamentos

El presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos también dijo que están proponiéndole al Consejo Directivo de la entidad que se haga una reforma al reglamento, que permite el ingreso de nuevos inversionistas al país. Según el directivo, lo que quieren plantear es que se flexibilicen los protocolos de entrada, en tanto que se disminuyan los requisitos, pues van desde exigir que las empresas que vayan a invertir tengan más de US\$20 millones de patrimonio, hasta que produzcan mínimo 2.000 barriles de crudo diarios.

3

BLOQUES FUERON ADJUDICADOS A CANACOL, QUE FUE LA EMPRESA QUE LOGRÓ MAYOR NÚMERO DE ZONAS.

US\$24

MILLONES FUERON LOS OFRECIDOS POR PAREX COMO CONTRAPROPUESTA AL BLOQUE DE LLANOS 24.

Síganos en:
www.larepublica.co
Con el nuevo producto de ahorro digital de Porvenir desde \$20.000.

ENERGÍA. SE HAN RECIBIDO MÁS DE 15.000 VISITANTES EN EL EVENTO

Más de 1.000 citas de negocio se concretaron en el Fise

BOGOTÁ
La Feria internacional de la industria eléctrica (Fise) abrió sus puertas en Medellín desde el pasado cuatro de diciembre

irá hasta hoy. En esta octava versión del evento, el foco principal es el desarrollo de temas como la movilidad eléctrica y la participación de los usuarios en

la generación de energía, así mismo cómo lograr citas de negocio entre las empresas más relevantes del sector. Hasta el momento, la Feria ha logrado concretar más de 1.000 citas de negocios y ha recibido a más de 15.000 asistentes.

Uno de los pilares en la edición de este año fue el pabellón verde, en el que se reúnen varios desarrollos para el funcionamiento de una ciudad inteligente.

El modelo de negocio de renta fue una de las novedades que se viven en **Fise**, pues esta es una propuesta atractiva y asequible para los ciudadanos. Actualmente, es posible comprar

carros eléctricos desde \$40 o \$45 millones. El alquiler mensual de uno de estos vehículos cuesta alrededor de \$700.000 y una de las ventajas es que los contratos para arrendarlos no tienen cláusula de permanencia y son flexibles.

Acerca de la feria, **Ana Cristina Rendón**, gerente del evento, afirmó que "Fise es una feria dedicada a un tema importante para la vida, fundamental para el desarrollo de la sociedad y de la industria", en el momento que se inauguró la octava edición de la feria, que se realiza cada dos años en Medellín.

ANA MARÍA SÁNCHEZ BURBANO
amsanchez@larepublica.com.co



Fise
Uno de los pabellones que más resaltó fue el de movilidad sostenible.

AVISO DE DISOLUCION Y LIQUIDACION

Primer aviso. El Consejo de Fundadores de la FUNDACION COLEGIO GIMNASIO VERMONT, domiciliada en la ciudad de Bogotá, con oficinas en la Calle 195 número 54-75, teléfono 5185757, correo electrónico contactenos@gimnasiovermont.edu.co, decretó la disolución y liquidación de la entidad, como consta en el Acta número 48 del 24 de mayo de 2.019. Dicho Consejo designó como liquidadora principal a la señora **RAQUEL LUCIA ROJAS DE PEREZ**, identificada con la cédula de ciudadanía 41.422.823 y como liquidadora suplente a la señora CLARA ELSA GALVIS SEGURA identificada con la cédula de ciudadanía 41.490.391. Se emplaza a todas las personas que se crean con derecho a formular reclamaciones de cualquier índole contra la FUNDACION COLEGIO GIMNASIO VERMONT "EN LIQUIDACIÓN" con prueba sumaria siquiera de sus créditos.